

Nicolás Maduro coordonnera l'aide humanitaire au Mexique avec le président de ce pays



Caracas, 20 septembre (RHC)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro, a fait savoir qu'il coordonnera avec son homologue du Mexique Enrique Peña Nieto, l'envoi d'aide pour les sinistrés du séisme survenu dans ce pays.

Au cours d'une réunion de travail avec les vice-présidents intersectoriels et avec les candidats qui participeront aux élections régionales vénézuéliennes, il a fait savoir qu'il s'agit d'un geste de solidarité avec le Mexique.

Au cours de la rencontre, Nicolás Maduro a également dénoncé un plan d'assassinat ourdi contre lui par le gouvernement des États-Unis en coordination avec la droite nationale. Il a rendu responsable Julio Borges, président de l'Assemblée Nationale, en état de désobéissance, de toute tentative d'attentat contre sa vie ou contre la stabilité du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142047-nicolas-maduro-coordonera-laide-humanitaire-au-mexique-avec-le-president-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba